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A. Vincent P ALLOUN Naoual P AMMAR Djhora P 
BARROSO Micael P BENJANA Sanah P BIANCO Stéphanie 
BOUACHIR Mohamed BRIC Laëtitia P CONDE FERREIRA Olga E 
COURTANT Karine P DAHI Hakima P DOMANGE Michel E 
DONNADIEU Anne GASNIER Aude P GASPAR Karine 
GUILLAUME Hubert HAMMACHE Samia P HONORE LEVECQUE Agnès P 
HUBERT Laura E JALLET Karine E KHANCHOUCH Samah P 
KOUBY Anicet E LAOUBI Meriem P LE DAIN Alexandra 
LECOMTE Aurore P LORENZO Faustino P MARTO Muriel P 
PHILIPPOT Bent P RIGO Agnès SOLASTIOUK Agnès P 
TEKITEK Monia VADIMON Ronald P VALLA Jean-Pierre P 
VECCHIE Nathalie P WEBER Sophie ZINZEN José P 
Invité(s) : M. CHATAIGNIER
(x) représente le nombre de pouvoirs détenus
Présents = 22 / Représentés (= pouvoirs) =

Ordre du jour :  
1) Accueil des nouveaux membres
2) Intervention d’un membre du GSP
3) Approbation du CR du CA du 19/09/19
4) Demande de subventions

* BDI
* Pompiers Raid Aventure
* Acquisition d’un portable pour le secrétariat

5) Actions menées
* Réunions rentrée Primaire / Collège / Lycée
* Messe de rentrée
* Commission Restauration
* Assemblée Générale

6) Parents Correspondants
7) Planning année
8) Événements à venir

* Remise cadeau du Bac le 16//11/19
* Remise cadeau du Brevet 14-15/11/19
* Chocolats de Noël
* Semaine des Apel

9) Questions diverses

La séance est ouverte à 20h. 
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1) Accueil des nouveaux membres 

M. VADIMON souhaite la bienvenue aux nouveaux membres du conseil, et note le 
nombre important de nouvelles personnes qui se sont présentées lors de 
l’Assemblée Générale.  
 

2) Intervention d’un membre du GSP  

M. CHATAIGNIER nous informent du départ en juin de : 
• Mme TRIPARD (responsable de niveau 6e), remplacée par M. ZINZOU. 
• M. GALLET (EPS). 
• Mme FURLAN (Français). 
• Mme MORY remplacée par Mme DEFI (CM1) et sera de retour après les vacances 
de la Toussaint. 

 
Le remplaçant de Mme FURLAN n’a pas été validé par le Rectorat. 
Mme DIAYE (professeur de Physique), partie en congé de maternité, est remplacée 
par M. BOUTIN pour une durée limitée. 
 
Cette année sera la première pour le nouveau Bac, les premières épreuves débute-
ront fin janvier – début février. 
Les enseignants sont un peu revendicatifs auprès de l’inspecteur sur ce nouveau 
Bac mais il n’y aura pas de grève.   
 
Peu de voyages seront organisés car les professeurs se consacrent à la réforme du 
Bac.   
 
M. CHATAIGNIER nous informe qu’un Conseil de Discipline a eu lieu pour 4 élèves 
de Terminale S car ils avaient ramené lors du voyage de Géologie une chicha.  
Résultat du conseil : 4 exclusions. Le GSP leur a proposé un nouvel établissement : 
1 élève a suivi, les 3 autres ont refusé, 1 famille entame une action en justice contre 
le GSP.   
 
M. CHATAIGNIER indique que les 6es et 2des sont très calmes, en ce qui concerne 
les autres niveaux ça va.  

Question d’un membre du CA à M. CHATAIGNIER sur le choix d’un psychologue et 
non pas d’une infirmière scolaire. 
M. CHATAIGNIER indique que le coût d installation d'une infirmière serait bien plus 
élevé et cela n'a pas été budgétisé et il n’y a pas de local. 
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 Pour la partie infirmerie, les éducatrices en place ont suivi une formation leur per-
mettant de soigner les  « petits bobos ».  
Le choix du psychologue est une décision diocésaine.  
Ce psychologue diplômé M. HALFON intervient régulièrement en milieu scolaire. Il 
recevra tous les vendredis les collégiens qui le souhaitent (la 1re séance du 
19/10/2019 est déjà complète). Il fait un retour à Mme DIZY si nécessaire mais ne re-
çoit pas les parents. Mme DIZY alertera les parents en cas de nécessité. 
Les lycéens ont demandé que M. HALFON intervienne aussi au lycée.  

M. ZINZOU a intercepté un cahier d’une jeune fille de 4e où étaient notés tous les 
détails de la vie de classe.  

Les travaux pour la cafétéria des lycéens débuteront en janvier dans l’ancien self. L 
équipe éducative étudie son futur mode de fonctionnement. Le local de l’Apel, dispa-
raissant avec ce self, sera déplacé sous le préau.   

L’objectif de la primaire est d’ouvrir une section de maternelle.  

Depuis septembre 2019 le Protectorat St Joseph et l’Espérance font partie de la 
congrégation religieuse : LES SOEURS DE L ENFANT JESUS-PROVIDENCE DE 
ROUEN ce qui permettra aux deux établissements de travailler de concert.  

M. CHATAIGNIER et Mme HART soulignent la difficulté à trouver des enseignants et 
informe que la DIRECTION diocésaine de l 'Enseignement Catholique recherche 
pour son corps professoral des enseignants et propose une aide à la reconversion 
pour ceux qui le souhaiteraient.  

M. CHATAIGNIER indique qu’un poste de regroupement et d’adaptation pour les 
élèves en difficulté de tous les niveaux de primaire a été créé, le professeur en 
charge Mme NAJIM fait des tests et intervient en cours ou en atelier.  

Un membre du CA demande le soutien des parents à l'ensemble du corps professo-
ral par rapport aux difficultés et complexités qu'implique la loi Blanquer et la réforme 
du Bac (charge de travail augmenté, conseil de classe avec potentiellement 35 pro-
fesseurs).  
 
Un autre membre du CA, ayant assisté à une intervention du CIDJ à l’APEL 93, pro-
pose de faire une rencontre pour expliquer aux parents cette loi, les conséquences 
sur le parcours des élèves et signale que les sites : Apel Espérance, Eduscol, CIDJ 
et Parcours Sup fourmillent d’informations.  

3) Approbation du CR du CA du 19/09/2019 

VOTE : 19 pour  et 2 Abstentions.  

Le CR du CA du 04/10/2019 sera mis à l’ordre du prochain CA.  
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4) Subventions  

• BDI 
 
Un parent d'élèves s’est proposé pour l’ouvrir le jeudi.   
Le point sur le renouvellement des abonnements n’a pas été fait. 
Une enveloppe de 1 500 € est proposée pour assurer les renouvellements des abon-
nements et de la documentation du BDI : votée à l’unanimité. 
Mme KHANCHOUCH et Mme MARTO se sont également proposées de tenir le BDI en 
fonction des disponibilités qu'elles pourront libérer. 
 

• Pompiers Raid Aventure  
 
Une enveloppe de 500 € est proposée : VOTE : 20 pour  et 1 contre. 
 

• Acquisition d’un portable pour le secrétariat   
 
L’Apel en possède déjà un mais trop vieux, son remplacement est nécessaire. 
Une enveloppe de 500 € est proposée : votée à l’unanimité.  
Mme PHILIPPOT se chargera d’en acheter un avec les licences.  
 

5) Actions menées  

• Réunion de Rentrée  
 
Personne du CA ne pouvait y assister, il avait été demandé au GSP de promouvoir la 
soirée de présentation de l APEL du 27 09 2019. 
 

• Messe de Rentrée  
 
Personne du CA ne pouvait y assister. 
Mme HART était présente. 
Les directeurs/directrices d’établissement y reçoivent leur lettre de mission.  
 

• Commission Restauration  
 
M. DOMANGE y était mais comme absent au CA, nous n’avons pas d’informations 
pour le moment, néanmoins les parents d'élèves des lycéens notent un méconten-
tement qui croît. 
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• Assemblée Générale   
 
Elle s’est bien passée et de nombreux nouveaux membres se sont présentés aux 
postes disponibles.  

6) Parents Correspondants (PC) 

Toutes les classes au collège sont pourvues.  
Il manque 5 PC en Terminale.  

7) Planning Année  

voici les dates des prochains CA  
13/11/2019 (préparation opération chocolats)  
20/01/2020 
10/03/2020 
21/04/2020 
12/05/2020 (préparation Kermesse)  
23/06/2020  

8) Événements à venir 

•  Remise du cadeau Brevet  
 
Cette remise aura lieu les 12 et 14 novembre 2019.  
Le cadeau est commandé, il s’agit d’un porte-documents.  
 

• Remise du cadeau Bac   
 
Cette remise aura lieu les 23 novembre 2019.  
Le cadeau est commandé, il s’agit d’un porte-documents.  
 

• Opération Chocolat  
 
Les formulaires ont été distribués dans les classes, sur le Site et via une information 
diffusée sur École Directe. 
Mme Bric  est en charge de l'opération. 
  

• Semaine des Apel    
 
Elle aura lieu du 13/03/2020 au 20/03/2020 sur le thème « s’engager pour l’homme et 
la planète ».  
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On pourrait se rapprocher de l’Éco Club du lycée, de la maison de l’environnement, 
de Terre d’Envol (avec qui le protectorat travaille déjà), la ressourcerie.  
Mme MOD a organisé un atelier recyclage.   
Idées évoquées : actions à mener sur le gaspillage alimentaire et autres (évocation 
du troc), les énergies renouvelables (éclairage solaire), le jardin, le compost, l'utilisa-
tion du terrain à côté du collège pour expérimenter la permaculture. 
 
D’autres événements sont ajoutés  
 

• Marché de Noël pour les primaires  
 
Il aura lieu le 14/12/2019.  
 

• Forum des métiers    
 
Il aura lieu le 01/02/2020. 
La participation est obligatoire pour les 3es (questionnaire à la clé).  
L’Apel offrira une collation aux parents bénévoles.  
Il faut proposer ce forum aux parents des primaires pour avoir un maximum de mé-
tiers représentés.  
Les élèves de 2de pourraient venir.   
 

• Loto   
 
Il aura lieu le 28/03/2020.    
  

• Tournoi des champions  
 
Il aura lieu le 16/05/2020.  
Mme HART s’occupe de diffuser les informations, de constituer l’équipe / les équipes  
Il faut des arbitres (parents). 
Une réunion d’information aura lieu le 04/11/2019 par l’Apel 93. 
L’Apel offrira un ballon aux participants.  
 

• Battle de Chorale  
 
Une réunion d’information aura lieu le 04/11/2019 par l’Apel 93. 
 

• Kermesse  
 
Elle aura lieu le 06/06/2020. 
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9) Questions diverses

• Cantine

– Lycée : les remontées viennent des élèves de 2de. Certains élèves rentrent affa-
més. Il n’y a pas de rab pour les lycéens sauf pour les desserts. Les aliments de 
substitution ne sont pas présents. Les portions sont chiches.
– Collège : les collégiens peuvent en général se resservir mais les portions sont 
chiches.
– Primaire : les élèves doivent tout manger donc ne peuvent pas prendre un peu pour 
goûter. Ils n’osent donc pas sinon se font gronder.
Une différence existe entre le collège et le lycée.

• Commission cartable

– M. A. et M. KOUBY ont été reçus par le GSP.
Mme TORRAS et M. ZINZOU sont très concernés par cette question.
L’Apel souhaite que les professeurs s’engagent : C'est à dire que l 'APEL ne veut 
investir dans un double jeu de livre que si les professeurs les utilisent, ce qui permet-
tra d alléger le poids du cartable en les laissant dans les armoires des classes.
Il reste à vérifier la capacité de rangement et de mise sous clés (avec des cadenas à 
code même si le vol de livres scolaires n’est pas la priorité).
Mme TORRAS souligne la crainte des élèves de 6es et de leurs parents  quant aux 
oublis des affaires ce qui peut expliquer en partie la surcharge des cartables. 

Les livres d’Histoire-Géographie et de Sciences sont les plus utilisés, celui de Fran-
çais l'est moins.  

L’organiseur pour les 6es n’est pas adéquat (Mme TORRAS).  

Le GSP doit faire un sondage auprès des enseignants, on aimerait avoir un taux de 
réponse (combien de professeurs, combien ont répondu, combien de oui, combien 
de non).  

Un membre du CA indique que dans la classe de son enfant (6e7) le livre de Français 
n’est pas utilisé, il pourrait donc servir à d’autres classes.  

Plus aucune question n’ayant été portée à l’ordre du jour, le conseil d’administration 
a pris fin à 22h. 

Le Président,        La Secrétaire   
Ronald VADIMON  Karine COURTANT 


